

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Órgano del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXI - Número 9566

SUSCRIPCION En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, JUEVES 10 DE DICIEMBRE DE 1936

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

Hoy se reúne en Ginebra la "Sociedad de Naciones"

La voz del pueblo español, como un estigma a la cobardía internacional, afirmará con energía, para que su eco llegue a todos los rincones del Mundo

CON GINEBRA, O SIN GINEBRA... VENCEREMOS...!!

EN su número del martes nuestro querido colega «El Bien Público» hacía una acertada crítica de los falsos apóstoles de la revolución.

Plenamente de acuerdo con los conceptos emitidos en el mismo, ya que es deber ineludible de las organizaciones obreras el crear una moral revolucionaria que se ajuste fielmente a las nobles ideas que durante muchos años hemos propagado a los trabajadores desde la tribuna pública...

La revolución que hoy se gesta en España ha de cortar radicalmente todos los vicios del régimen capitalista, haciendo una transformación profunda, tanto en el orden moral como en el orden económico...

Pero hemos de tener en cuenta que esa felicidad que todos ambicionamos requiere también de todos un espíritu de abnegación y sacrificios, principalmente en los momentos críticos que vivimos...

Millares de trabajadores luchan en los frentes de batalla exponiendo sus vidas por la causa de la libertad... Estos hermanos pasan toda clase de privaciones, ya que están expuestos al hambre, al frío, al dolor profundo de vivir apartados de los seres más queridos...

Y todo para qué...? Para derrotar el fascismo y conquistarnos con su sangre generosa una era de paz, de progreso y de libertad... A este sacrificio de nuestros hermanos, hemos de responder desde la retaguardia consolidando y dignificando esa revolución que ellos forjan con las armas en la mano...

¿... Cuántas veces hemos expuesto desde la tribuna pública las miserias del régimen capitalista...? Con dolor, con indignación, poníamos de relieve el contraste que nos ofrecía la miseria de los hogares proletarios, frente a la abundancia en que vivían los que habían acumulado sus riquezas a costa del sudor y del esfuerzo de los auténticos productores...

TODAS las leyes abstractas de la ciencia a través de los siglos hasta nuestra época, han sido esbozadas primero, deficientemente puestas en práctica más tarde y casi infaliblemente realizadas en el siglo que vivimos. Por todas estas gradaciones ha tenido que pasar el mundo, desde la edad primaria hasta la edad cuaternaria.

El hombre primitivo no era más que el semi-salvaje que solamente ponía en práctica sus instintos animales, arrastrado por el impulso natural de su salvajismo. El sacerdocio lo sacó o enmendó del antropofagismo y más tarde constituyó el clan. Así, pasó por las diversas fases hasta llegar a nuestros días.

Darwin y su escuela han dado al traste a la metafísica y a la ética escolástica, con la ley metamorfoseada y del más fuerte. Pero no, la ley de la fuerza del bruto, sino del mejor constituido física, moral y espiritualmente.

La filosofía contemporánea no ha hecho más que seguir sus practicismos naturales como son la ayuda mutua, la igualdad y ese sentido responsable e intuitivo de la ética.

Esto es, deber, responsabilidad y moralidad.

Dando una mirada retrospectiva nos dará una enseñanza, a saber: que por su depresión moral los ejércitos del imperio romano, mercenariados por antonomasia, horrorizaban a los pueblos que tenían la fatalidad de sufrir su invasión. Además, las luchas intestinas eran tan frecuentes como luctuosas por el afán del bo-

TEMAS NUESTROS

MORAL REVOLUCIONARIA

¿... Con qué rabia palpitaban nuestros corazones viendo las orgías desenfundadas y los grandes banquetes, en los cuales ellos Jerochaban verdaderas fortunas, mientras muchos pequerruchos se acostaban sin poder llevar a la boca un miserable mendrugo de pan...?

¿... Qué miradas de odio lanzábamos sobre los lujosos automóviles donde ellos paseaban salpicando con el fango de las calles a los miserables, que ni siquiera disponían de unas alpargatas para cubrir sus pies descalzos...?

¿... Hemos olvidado todo esto...?

Nosotros no queremos que ese pasado de ignominias deje el menor vestigio ya que sería fatal para la causa revolucionaria, sin embargo existen quienes llamándose compañeros de luchas son apenas los oportunistas de la revolución...

«Solidaridad Obrera», de Barcelona decía hace días en uno de sus artículos...

«Hay individuos que por el solo hecho de ser afiliados a una organización obrera, o vestir el uniforme de milicianos sin jamás acudir al frente, se creen con derecho a gozar de comodidades, mientras otros soportan con resignación los mayores sacrificios...»

Estos individuos se banquetean continuamente y pasean en automóviles para dar expansión a su vanidad, y lejos de ser revolucionarios conscientes, son más peligrosos para la causa de la libertad que los propios sicarios del fascismo...

Tiene razón nuestro querido colega... Se equivocan quienes suponen que hacemos la revolución para crear una casta pri-

vilegiada que, aunque saliendo de las masas populares sería tan nociva como la burguesía una vez consolidado su privilegio...

Nuestra revolución hará una transformación social que asegure a todos por igual la libertad y el bienestar, por ello, exigimos que todos cooperen con su esfuerzo al triunfo de esta revolución y soporten por igual los sacrificios que la lucha impone...

Los militantes de la organización obrera tienen el deber ineludible de propagar entre el proletariado la verdadera moral revolucionaria, y han de hacerlo, dando ejemplos de honradez, de resignación, actuando en fin con sentido de responsabilidad...

Las miserias del capitalismo puestas en práctica por los mismos que las combatimos a sangre y fuego, nos colocarían ante los trabajadores en situación mil veces más odiosa que la de nuestros propios enemigos...

Observemos una conducta elevada y luchemos sin detenernos ante ningún sacrificio, que por muy doloroso que sea, es siempre inferior al de los que exponen sus vidas en el campo de batalla...

En estos momentos de privaciones impuestas por las circunstancias de una guerra cruel, sobran banquetes, fiestas y derroches inútiles... Andemos a pie los que podemos hacerlo, y dejemos los automóviles para los fines útiles a la revolución... Por lo menos, que ellos sean utilizados apenas en aquellos casos de imprescindible necesidad...

Y pensemos ante todo, que mañana podremos carecer de lo que hoy derrochamos inútilmente... Tiempos vendrán en que consolidada la economía revolucionaria podamos nadar todos en la abundancia...

Hoy se impone el sacrificio, y nadie mejor que los militantes puede propagarlo con el ejemplo...

¿... Nos hacemos comprender? .. Creemos que sí...

HAY QUE PROLETARIZAR AL EJERCITO

tin, cuando por causas ajenas no recibían la remuneración regular de sus haberes la indisciplina, el insulto y el asesinato, eran el orden del día. Castigaron a los pueblos del norte, no por el enriquecimiento del suelo patrio, sino para dar rienda suelta a sus desenfrenos de lujuria y robo. La invasión de los bárbaros con Atila al frente en la Europa latina, no fué otra cosa que la reciprocidad de la degeneración de los ejércitos romanos. Y así, toda la historia.

Poco, muy poco, ha sentido los efectos de la evolución de las cosas y del mismo hombre la profesión militar de nuestro tiempo. Los histriones y chulos militares de nuestra patria han traicionado cobardemente al pueblo y gobierno que les confió la sagrada misión de velar por

los intereses de los cuales ellos participaban holgazanamente.

Es triste recordar la guerra de Marruecos donde cayeron tantas víctimas inocentes, auténticos hijos del pueblo. La guerra de Marruecos, como la mayoría de las guerras, fué un comercio descarado del militarismo mercenario, en las clases: asesinatos, robos, fraudes, concubinat, juegos, ambiciones, borracheras y ascensos injustificables. Ha sido un baldón de ignominia para el ejército y una vergüenza para España.

Lejos de enmendarse ha sido tolerado posteriormente y engreído aún, por la Dictadura de Primo de Rivera. Por sus errores aquello murió por consunción. Más, luego, el militarismo sin enmendarse y sin obligarle a enmendarse, ha seguido el tren de sus concupiscencias, siendo las academias y cuarteles el antro donde se incuban las apetencias de mando y de tiranía.

Hemos preconizado en la prensa y la tribuna la igualdad entre los hombres, el respeto debido al prójimo y se ha reconocido la honestidad, la superioridad moral y el concepto del deber, o sea el sentido ético, como máxima expresión que tiene la clase humilde, la clase trabajadora, por encima de todas las clases de la gama capitalista.

Hoy, pues, en España el proleta-

riado es el llamado a regir los destinos del país durante la guerra civil y en la post-revolución, donde marcará en su actuación ante el mundo civilizado, el sello de capacidad y moralidad.

Parece ser, que las reminiscencias del morboso militarismo ancestral germinan en nuestros soldados de Menorca.

Tenemos que elevar nuestra protesta a quien corresponda y sobre todo a la conciencia de nuestro ejército y a la sensatez popular.

Esta protesta está fundamentada y, es del dominio público, en primer término, y no incurriremos en la indiscreción de desacreditar a nuestro régimen incipiente, porque el derrotismo es tan criminal como embrutecedor.

Debemos corregir los defectos. Hoy se dan casos de embriaguez, ambiciones de ascender, jactancia y autoritarismo. Circulan autos contra la dirección permitida contraviniendo las órdenes municipales.

Vamos hacia la libertad integral y esa libertad no puede ni debe ser anonadada por la irreflexión y por el libertinaje. Si no sabemos colocar nos a las alturas de la época que vivimos, seremos arrollados por el empujamiento de la bestialidad del pasado.

Hay que proletarizarlo todo y también el ejército y levantar bien alto el concepto de moralidad, honestidad y respeto: la concepción ética en el máximo sentir de los deberes.

Queipo dijo anoche desde Sevilla, que en Menorca han sido asesinadas numerosas mujeres y niños. «Que cobarde y que canalla!!»

¡CAMARADAS TODOS...!!

El triunfo de las armas es apenas la primera etapa de la revolución. Pensemos que sobre las ruinas de España caduca, hemos de levantar los cimientos de una : : : : : sociedad de productores libres . . . : : : :
Socialización de todas las riquezas para que estas sean patrimonio común. Esta es la base fundamental, y sobre ella hemos de construir la nueva economía que : : : : : ha de asegurar a todos, la libertad, el bienestar, la felicidad suprema . . . : :
Trabajemos con sinceridad, inteligencia, y sentido de responsabilidad. Así, daremos cima a esta obra sublime...!! : : : : :

PIDAN
WEISKY BELTRAN

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Prensa Oficial facilitada por la Unión de Radiotelegrafistas Españoles (U. G. T.)

Parte de guerra del día 8 a las 22

En los sectores de Aranjuez, Somosierra y Guadarrama sin novedad.

La aviación facciosa bombardeó cobardemente Alcalá de Henares produciendo algunos incendios en casas de vecindad, nuestra aviación cumplió algunos objetivos a ella encomendados.

En el Sur del Tajo la artillería rebelde bombardeó San Martín de Montalbán, en el sector de Madrid nuestras bravas milicias han batido al enemigo en Mataderos siendo volado el cuartel de Seguridad fortificándose luego convenientemente.

La aviación facciosa lanzó algunas bombas sobre el puente de Toledo. Los aparatos leales atacaron Brunete y la carretera de este pueblo a Pozuelo.

La artillería republicana hizo fuego sobre unas concentraciones rebeldes situadas en la retaguardia del sector de Manzanares.

Parte de guerra del día 9 a las 21'30

Frente Centro: En el sector de Guadalajara y sur del Tajo sin novedad. En el sector de Somosierra ligero cañoneo sin consecuencias. En el sector de Aranjuez la artillería enemiga cañoneó nuestras posiciones sin resultado. Nuestra aviación castigó con eficacia a los facciosos.

En el sector de Madrid ligero fuego de ametralladora y mortero. En la noche de ayer el enemigo intentó un ligero ataque al subsector del Puente de Toledo que fué rechazado violentamente. La aviación facciosa no actuó en todo el día de hoy y la nuestra verificó vuelos de reconocimiento de las posiciones enemigas. En los demás sectores sin novedad.

Parte de Marina y Aire del día 8

Cinco trimotores leales bombardearon el aeródromo de Tablada, de Sevilla, donde había 18 trimotores rebeldes. Nuestra escuadrilla fué atacada por 16 cazas perdiendo un trimotor.

21 Junkers enemigos operaron sobre Alcalá saltando nuestros cazas logrando abatir un aparato faccioso que cayó en San Fernando de Henares. La aviación republicana atacó en Andujar el reducto rebelde de la Virgen de la Cabeza. En el sector vasco, nuestra aviación atacó Villarela dejando caer sobre objetivos militares 66 bombas. La aviación rebelde salió de Vitoria entablándose un combate durante el cual fueron abatidos tres aparatos facciosos y se hizo capotar a otro, en esta lucha aérea la escuadrilla leal compuesta de 6 aparatos luchó contra veinte enemigos.

La actuación de nuestra aviación. — Las pérdidas sufridas por los facciosos

Madrid. — La aviación leal en número de 30 cazas y 14 trimotores ha castigado duramente las concentraciones enemigas de la Casa de Campo y Monte Garabito. En la semana próxima pasada el enemigo tuvo en los sectores de Madrid 1.200 bajas, perdió 36 trimotores y varios cazas, algunas piezas de artillería y ametralladoras, 200 fusiles y 50 000 cartuchos que quedaron en nuestro poder, se le hicieron muchos prisioneros y 400 soldados se pasaron a nuestras filas. En el día de hoy la aviación leal bombardeó duramente el campamento de Retamares, infligiendo duro castigo a las tropas rebeldes, efectuando luego vuelos de reconocimiento al campo faccioso.

Doscientas bombas sobre Guadalajara

Madrid. — Durante el bombardeo por la aviación facciosa de Guadalajara fueron lanzadas 100 bombas explosivas y otras tantas incendiarias,

muchas de éstas últimas no llegaron a explotar. Quedaron completamente destruidos el hospital y el palacio del Duque del Infantado considerado como una verdadera joya arquitectónica.

Pánico en Burgos

Santander. — El avance de las milicias santanderinas hacia Burgos, ha causado gran pánico en aquella capital. Las fuerzas enemigas han reforzado sus líneas, por lo cual nuestras tropas encuentran alguna resistencia que van venciendo con su valor y entusiasmo. Se han presentado a nuestras filas gran número de soldados rebeldes.

Los crímenes del fascismo en la isla de Mallorca

Barcelona. — Por un fugado de Mallorca se ha continuado teniendo detalles de la barbarie fascista en la isla de la calma, calma que ha sido deshonrada y turbada por los jefes de la dominación fascista, el obispo y Conde de Rossi que no es tal Conde de Rossi, sino un italiano del mismo apellido, uno de los asesinos de Matteotti. Algunos militares que no estaban conformes con el dominio italiano intentaron rebelarse. Descubierta la conspiración fueron fusilados por orden del obispo y de Rossi con el coronel Ramos Unamuno, los tenientes coroneles Alvarez y Garrido de Oro y el comandante Feliu. Hace unos días salió del puerto de Palma el vapor «Mallorca» con tropas, sin que se hayan tenido noticia alguna de su paradero. Todos los días son fusilados por término medio 45 personas. El sistema seguido por los fascistas es el de fusilar en Palma a las personas de izquierda de los pueblos; y en los pueblos, los de Palma. El capitán del vapor «Ciudadela», Pedro Riutort, fué fusilado después de comparecer ante un juicio sumarísimo acusado de alta traición. El capitán Riutort manifestó ante el tribunal de asesinos que el único delito de alta traición cometido en España es el de los generales facciosos traidores a su honor y a su palabra. Riutort que contaba 31 años de edad, no se le dejó siquiera despedirse de su familia, mujer y dos criaturas de 2 y 1 años respectivamente y que residían en Palma.

La victoriosa ofensiva en el País Vasco. — Vitoria ha comenzado a ser evacuada

Hendaya. — La ofensiva de las milicias vascas sigue victoriosamente. Mientras unas tropas van hacia Vitoria, otras atacando el flanco izquierdo de Izarra van hacia Miranda de Ebro. La población civil de Vitoria ha empezado la evacuación y sus defensores fuera de algunas tropas de artillería e ingenieros está formada exclusivamente por requetés navarros.

Un avance de 10 kilómetros en Aragón

Barcelona. — Parte de guerra del coronel Díaz Sandino. Sector norte de Aragón, ligeros tiroteos en las avanzadas. Nuestras tropas sorprendieron a una patrulla enemiga a la que tomó una bandera monárquica. Un cabo, seis soldados y un carabinero se han presentado a nuestras filas, manifestando que cada día decae más la moral del enemigo. En el sector centro se ha avanzado 10 kilómetros hacia las líneas enemigas. En el sector Sur ha sido enérgicamente rechazado un ataque enemigo a nuestras posiciones verificado con infantería, dos trimotores y tres cazas, el ataque fué resistido y rechazado causándole al enemigo muchas bajas.

Detalles del ametrallamiento de un avión francés por los facciosos

Madrid. — Ampliando la noticia dada ayer con el nombre de «Un

nuevo atentado de la aviación fascista» dimos noticia de que un avión francés había sido atacado por la aviación facciosa.

Dicho avión pertenecía a la Embajada francesa en esta capital y salió de Madrid para Toulouse a las 13 horas. A 7 kilómetros de Pastrana y cuando volaba a una altura de 3.000 metros fué atacado con fuego de ametralladora por aviones facciosos que le obligaron a aterrizar violentamente destrozándolo.

Resultaron heridos Mr. de la Frege de un tiro en la ingle y otro en el vientre; Mr. Chateau de un balazo en una pierna y un doctor de la Cruz Roja Internacional con otro balazo en la pierna; una niña con un balazo en un ojo y otra que resultó con una pierna rota al aterrizar. El piloto y radio resultaron con leves heridas.

Una sección de socorro los recogió siendo atendidos en los hospitales de Guadalajara y Pastrana unos. Una niña quedó hospitalizada en el Hospital Francés de la calle de Claudio Coello.

Los heridos han dado las gracias al Alcalde de Pastrana y Presidente de la U. G. T. del mismo pueblo.

Se espera un ataque enemigo por el sector de Fuencarral

Madrid. — El coronel Altolaquirre que está hospitalizado en Madrid y que como se recordará huyó por Casablanca del Marruecos español a bordo del buque «Campero» y que luchaba en la Sierra, donde fué herido, ha manifestado a un periodista que la superioridad de nuestro ejército y nuestro material es ahora incontestable. El enemigo después de la calma de estos días es posible que intente un ataque por el sector de Fuencarral, pero el general Miaja lo tiene todo previsto.

Se ha puesto asedio a Espinosa de los Monteros

Santander. — Las milicias santanderinas después de la toma del pueblo de Bartera tienen puesto asedio a Espinosa de los Monteros.

Cuatro aparatos facciosos derribados

Madrid. — En el combate aéreo que tuvo lugar en los alrededores de Alcalá de Henares fueron derribados cuatro aparatos facciosos 1 Junker, 2 cazas Caproni y 1 Heinkel.

Las milicias vascas han ocupado los pueblos de Cifate y San Pedro

Bilbao. — Las milicias vascas han ocupado el pueblo de Cifate y San

CARTELERIA

Salón Victoria

SABADO Y DOMINGO: 3-30, y 6-30
LUNES: A las 6

Das grandes películas, cada una de las cuales vale por un programa

Sueño de una noche de invierno
Una deliciosa comedia por la bellísima
MAGDA SCHNEIDER

EL CUARTO 309

EN ESPAÑOL

Una maravilla técnica de «Metro Goldwyn-Mayer», Emoción, risa y misterio. Una filigrana interpretativa de Franchot Tone, Una Merkel y Conrad Nagel.

Casino del Consey

HOY JUEVES A las 6 en punto
GRAN SESION POPULAR
ENTRADA UNICA 0-55

Grandioso programa de caballistas
El torrente vengador
Sensacional asunto por Ken Maynard y Traizán

El valle del Infierno

Producción Universal por Charles Buck Jones
Sábado: Estreno en Mahón de la película «La sortija imperial» por Lil Dagover, Ivan Petrovich

Pedro. En Sobrehaya un ataque rebelde fué rechazado con bajas vitales. Se han presentado a nuestras filas 14 soldados y un sargento procedentes del campo rebelde.

Un combate aéreo. — Un caza leal derriba a tres aviones facciosos

Bilbao. — En el bombardeo de los cuarteles de Vitoria por la aviación leal en número de 7 aparatos, nuestra escuadrilla fué atacada por otra de caza enemiga, entablándose un emocionante combate en el que un caza leal logró derribar a tres facciosos. Nuestro avión terminó sus municiones siendo perseguido por los rebeldes logrando remontarse a gran altura y aterrizó en nuestras líneas. El aviador leal que es uno de los más competentes fué efusivamente felicitado por haber dado muerte tras una vez más de su maravillosa pericia.

Tres camiones dotados de altavoces, radio e imprenta han salido para el frente

Valencia. — En la Presidencia del Consejo se han recibido tres camiones equipados con altavoces, discos, radio e imprenta que marcharán hacia el frente.

DEL EXTRANJERO

Varias noticias de Londres

Londres. — Ayer se reunió por quinta vez, el sub comité de no intervención siendo aprobado el informe que se remitirá al pleno del Comité sobre la prohibición de la entrada en España de tropas extranjeras.

Ha llegado la comisión de parlamentarios ingleses de regreso de su viaje a España, manifestando que que después de entregar su informe Mr. Eden sobre los bombardeos de la población civil de Madrid, lo lanzará al público.

En la Cámara inglesa se leyó ayer un informe que prueba la ayuda italiana a los rebeldes españoles

Londres. — Durante el debate de ayer en la cámara británica el ministro de relaciones exteriores leyó un informe en el que se da por seguro que según manifestaciones del italiano no Luis Cozar Secho prisionero en los frentes de Madrid, dicho italiano salió del puerto Génova con 3 oficiales 50 hombres y 5 cañones del décimo regimiento de artillería de Roma, cayendo prisionero de las tropas leales.

Un avión de pasajeros incendiado. Ha muerto el inventor del autogiro

Londres. — Al elevarse del aeródromo de Croydon el avión que hace el servicio Londres Amsterdam capotó incendiándose. En el accidente resultaron muertos 14 pasajeros y otros 3 heridos. Entre los primeros se encuentra el ingeniero español señor La Cierva, inventor del autogiro.

Posible acuerdo entre Francia e Inglaterra para solucionar el conflicto español

Paris. — En los círculos oficiales se asegura la firma de un acuerdo entre Inglaterra y Francia para servir de mediadores en el conflicto español. Dicho acuerdo fué tomado ya el día 4 y ahora se han resuelto algunas dificultades de tipo consultivo.

Mr. Eden piensa hacer una declaración especial sobre este asunto en la cámara británica.

Los alemanes critican a los militares sublevados

Paris. — Un periódico alemán publica una dura crítica a la táctica llevada hasta ahora por Varela Franco y Moia, diciendo que se verán obligados a adoptar otros planes.

MOVILIZACION

SE HACE SABER a todos aquellos que hayan presentado certificado de inutilidad para el servicio de las armas con motivo de la reciente movilización, que el día 11 del actual a las 17 horas han de encontrarse en la Comandancia Militar los que pertenezcan al Ayuntamiento de Mahón, al objeto de ser reconocidos oficialmente con arreglo a lo dispuesto en la vigente Ley de Recrutamiento para casos excepcionales, (Artículo 142)

Mahón 9 de diciembre de 1936.

EL COMITE DE GUERRA.

Crónica local y general

REUNION EN LA CASA CONSISTORIAL

Previamente convocados por el Comité de Enlace de la C. N. T. y U. G. T. reunieron en la Casa Consistorial, a las cinco de la tarde de ayer, la Junta Administrativa Municipal, Junta Central de Abastos y Comité de Enlace.

Puesto a discusión el orden del día que figuraba en la Mesa, resolvió en la forma que a continuación se expresa.

Acordóse que a partir del próximo lunes se fabrique un tipo de pan único, cuyo control ejercerá la Junta Central de Abastos.

Que se establezca un mayor control en la venta de patatas, para lo cual se mandará una Circular a los payeses, a los que al pasar las patatas en los fieltos de consumos se les expedirá una nota transitoria para que sean depositadas en los almacenes de la Junta de Abastos, cuya entidad se hará cargo de la venta. Todas aquellas personas que se dediquen a vender dicho tubérculo y vulneren las normas dictadas en la citada circular serán multadas seriamente por la autoridad competente, con sanciones superiores a cien pesetas.

Hacer desaparecer, por medio de una orden que dictará el Presidente de la Junta Administrativa, el sistema de venta de encaje que actualmente vienen practicando los tabajeros en el Mercado.

En todas las tiendas de comestibles, para que desaparezca el abuso de la venta de carne de cerdo, se personará un miembro de la Junta Central de Abastos, que efectuará la venta de carnes y embutidos, con relación a la parte proporcional a la tarjeta expedida por el Comité de Enlace.

Únicamente se podrán dedicar a la venta de carnes de cerdo, las tiendas que se dedican al sacrificio de dicha clase de reses.

LA CONFERENCIA DEL MARTES

El pasado martes, el Presidente de la Comisión Administrativa, camarada Antonio Gomila, pronunció una conferencia en el Teatro Principal.

El compañero Gomila habló en sentido constructivo, remarcando la responsabilidad que pesa sobre la clase proletaria.

Aconsejó a las organizaciones obreras que no dejen el control de sus entidades a elementos recién ingresados.

Afirmó que la reconstrucción de España deben realizarla las clases proletarias, que son las que han llevado y encauzado la Revolución.

El conferenciante fué muy aplaudido por el numeroso público que llenaba el local.

LAS MENTIRAS DEL TRAJIDOR QUEIPO

Como una prueba más de las constantes falsedades que el general borracho Queipo del Llano, lanza desde el micrófono de Radio Sevilla, está la afirmación del generalote que ayer aseguró que en Menorca son asesinadas diariamente por los marxistas mujeres y niños.

Todas las personas residentes en nuestra isla saben que aquí no se ha asesinado a ninguna mujer ni a ningún niño. Estas hazañas solo son capaces de realizarlas los defensores del orden y de la religión.

CONTRIBUCIONES

Hoy termina el plazo voluntario de cobranza de las contribuciones del 4.º trimestre del año en curso.

Los contribuyentes que no hubieran hecho efectivas sus cuotas del 3.º trimestre, podrán hacerlo sin recargo alguno en dicho plazo.

Horas de despacho de 9 a 13 y de 15 a 18. Anuncivay, 20.

SE VENDE

BICICLETA en buen estado.
Informes en esta imprenta.

TINTORERIA

CARMELO CARRERAS

LAVADOS Y PLANCHADOS EN SECO
EN LA CALLE DE HANNOVER, 26.
MAHON

Tipografía Mahonesa. Fermín G. Díaz